

#### **DER LANDRAT**

Geschäftsstelle Kreistag

Datum: 03.05.2021

#### KT-Drucksache Nr. X-0295

für den Verwaltungsausschuss -öffentlich-

# Annahme und Weiterleitung von Spenden

### Beschlussvorschlag:

- Die Annahme der Spende der Firma Reinhardt GmbH, Raumausstattung, Obere Straße 16, 72766 Reutlingen, für das Kreisschul- und Kulturamt Reutlingen im Wert von 5.000,00 EUR wird genehmigt.
- 2. Die Annahme und Weiterleitung von Spenden der Teilnehmer/innen an der Jugendaktion "Mitmachen Ehrensache Jobben für einen guten Zweck" in Höhe von 1.014,00 EUR an die Mukoviszidose-Ambulanz des Universitätsklinikums Tübingen wird genehmigt.

# **Aufwand/Finanzielle Auswirkungen:**

--

## Sachdarstellung/Begründung:

#### I. Kurzfassung

Die Annahme bzw. Weiterleitung mehrerer Spenden soll genehmigt werden.

# II. Ausführliche Sachdarstellung

1. Die Firma Reinhardt GmbH, 72766 Reutlingen, möchten dem Kreisschul- und Kulturamt Reutlingen eine Geldspende in diesen außergewöhnlichen Zeiten speziell für den schulischen Bereich zukommen lassen und somit auch das Handwerk unterstützen.

Die Spende kann gut im Bereich Digitalisierung der beruflichen Schulen u. a. bei der Kerschensteinerschule Reutlingen (Schule des Handwerks) eingesetzt werden.

Die Spende hat einen Wert von 5.000,00 EUR.

 Das Kreisjugendamt führte 2020 wieder die Aktion "Mitmachen Ehrensache - Jobben für einen guten Zweck" im Landkreis Reutlingen durch. Das Aktionsbüro ist im Fachbereich Jugend des Kreisjugendamtes angesiedelt und vereinnahmt Spenden auf ein Sonderkonto. An der Aktion beteiligen sich im Landkreis in der Regel Jugendliche aus unterschiedlichen Schulen.

Die Jugendlichen suchen sich selbstständig einen Arbeitsplatz, verlassen für einen Tag ihr Klassenzimmer und jobben bei verschiedenen Arbeitgebern - egal ob in Supermärkten, in Kaufhäusern, in Behörden, in Institutionen, großen und kleineren Betrieben. Das Besondere daran ist, dass die Jugendlichen auf ihren Lohn verzichten und diesen für ausgewählte soziale Projekte spenden.

2020 wurde die Aktion bedingt durch die Pandemie erweitert. Unter dem Motto "Aktiv für einen guten Zweck" bestückten Schülerinnen/Schüler Adventstütchen mit Naschereien und selbstgestalteten Adventskarten und erfreuten ältere Menschen im Seniorenheim Erms. Hierbei floss kein Geld, jedoch wurde das soziale Engagement der jungen Menschen gestärkt.

Bezogen auf die erwirtschafteten Mittel ist das Aktionsbüro dem Vorschlag der Schüler-/innen gefolgt, ihre erwirtschafteten Mittel der Mukoviszidose-Ambulanz des Universitätsklinikums Tübingen zu spenden. Die Überweisung der Mittel wird mit einer Zweckbindung versehen. Die Mukoviszidose-Ambulanz soll damit Medikamente und Behandlungsgeräte finanzieren, die eine Verbesserung der Lebensqualität und Verlangsamung des Krankheitsverlaufs bewirken, und von keiner Krankenkasse übernommen werden.

Die Namen aller Spender/-innen der Aktion "Jobben für einen guten Zweck" sind in der nichtöffentlichen Anlage aufgeführt.

3. Aus Sicht der Verwaltung bestehen keine Einwände, diese Spenden anzunehmen bzw. weiterzuleiten.